

Felipe V mostraba síntomas de locura desde 1726 y fue sucedido en el trono por su hijo Fernando VI.

El comienzo de su gobierno tuvo la característica de ser la etapa de desmembramiento de las posesiones españolas en Europa y de la marcada influencia de Francia sobre la corona. También fue una característica de Felipe V la de dejarse influenciar por su segunda esposa (Isabel de Farnesio) que propiciaba una política agresiva para recuperar las tierras de Italia para sus hijos. Esto provocó una nueva intervención de Inglaterra, Francia y Austria que estaban interesadas en mantener el equilibrio alcanzado con la firma del acuerdo de Utrech.

En 1724 abdicó a favor de su hijo Luis, pero la muerte prematura de éste lo obligó a tener un segundo reinado, que se caracterizó por un acercamiento a Austria, Francia e Inglaterra. El segundo gobierno de Felipe V fue comandado por la reina y su primer ministro Patiño.

La intervención inglesa (1746) impidió que los ducados italianos quedaran en manos del infante Felipe. Esta derrota coincidió con la muerte del rey, en Madrid el 9 de Julio de 1746.



Retrato de la Familia de Felipe V.

Fernando VII

Fernando VII nació en San Lorenzo de El Escorial el 14 de octubre de 1784. Hijo de Carlos IV y de María Luisa de Parma, fue reconocido como príncipe de Asturias en 1788, cuando su padre se hizo cargo del trono. Fernando se casó cuatro veces y tuvo dos hijas.



Fernando VII.

En 1808 asumió como rey de España luego de que su padre Carlos IV abdicara en su favor y Godoy fuera destituido de su cargo por la acción conspirativa del propio Fernando. Ese mismo año fue obligado por Napoleón a ceder nuevamente el poder a Carlos IV, que a su vez abdicó en favor de Bonaparte. Fernando, entonces, quedó prisionero en Valencia mientras se desarrollaba la guerra de la independencia.

En 1810 la corona española fue restituida a Fernando VII luego de que las tropas ibéricas derrotaran a los franceses y de que el Consejo de Regencia reuniera a las Cortes en Cádiz. Fernando regresó a España en 1814 y restauró el sistema absolutista cuando declaró nula a la Constitución y a las disposiciones de las Cortes de Cádiz de 1812.

Desde 1823 hasta 1833 imperó el absolutismo. De todas formas la principal preocupación de la última etapa de su reinado fue la de la sucesión. Su hermano Carlos y la princesa Isabel se disputaron el trono hasta que en 1833, tras la muerte del rey asumió como tutora y gobernadora María Cristina de Nápoles, hasta que Isabel cumplió la mayoría de edad y asumió la corona como Isabel II.



Liberación del rey Fernando VII en el Puerto de Santa María por las tropas del duque de Angulema, en 1823.

Desde 1823 hasta 1833 imperó el absolutismo. De todas formas la principal preocupación de la última etapa de su reinado fue la de la sucesión.

Genghis Khan

Nació a orillas del Onon en Mongolia hacia 1155. Su verdadero nombre era Temujin y su padre, Esugaj-Bahadur, ejercía cierta influencia entre los mongoles. Luego de la muerte de Bahadur (alrededor de 1168) Genghis, junto con su madre y su familia vagó por los bosques durante varios años, subsistiendo a base de raíces, de la pesca y de la caza. Con el tiempo Temujin logró reunir a su alrededor a un importante número de adeptos de la aristocracia de estepa, se unió a Khan keraitov y tomó parte en una alianza con el gobierno chino. De esa forma por primera vez la lucha se intensificó contra los tártaros.

Alrededor del 1200 luchó contra el movimiento democrático liderado por su antiguo amigo Chzamuha. En 1201 sufrió la derrota de Chzhamuhi (1201) se intensificó la disputa existente entre Temujin y Khan Kerait, ésta realizó un acuerdo con Chzhamuhoy y llamó a su lado de los partidarios Temuchin.